
Exemple : 
- Il y a six personnes ? 
- Non, il y a dix personnes.

 

Exemple : 
- C’est à six heures ? 
- Non, c’est à dix heures !

 

Exemple : Il y en a six. Ils sont dix. 

 
EXERCICE : LISEZ LES PHRASES CI-DESSOUS ET COCHEZ.
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1. Six et dix se prononcent [si] et [di] quand ils sont suivis d’un mot commençant par 
une consonne.

Prononciation de SIX et DIX

[si] [sis] [di] [dis] 
EX  Je voudrais six pommes. ✔

1.  Ils vivent en Allemagne depuis six mois.
2.  Martine arrive dans dix minutes.
3.  Il est six heures.
4.  Ils sont six.
5.  Il y a six arbres.
6.  Mille dix.
7.  Dix voitures
8.  Dans six mois.
9.  Dans six heures.
10.  Cent dix.
11.  Cent dix euros.
12.  Six mille dix euros.
13.  Il vient le six.
14.  Il vient le six septembre.
15.  Il vient le dix avril.
16.  Je voudrais six pommes.

2.  Quand le mot suivant commence par une voyelle ou un H muet, on 
     prononce [siz] et [diz].

3. Quand six et dix sont placés à la fin d’une phrase. On les prononce [sis] et [dis].
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